

Diese Welt
braucht
viel mehr



Courage-Frauen und Mädchen, die

- * nicht länger über Ungerechtigkeiten nur schimpfen wollen,
- * Erfahrungen mit anderen Frauen austauschen, statt alleine zu bleiben,
- * lernen möchten, besser durchzublicken und hinter die Kulissen zu schauen,
- * aktiver die Existenz von Mensch und Natur schützen wollen,
- * mutig mit anderen Weltkriegs- und faschistischer Gefahr entgegentreten,
- * sich stark machen für internationale Solidarität und Völkerfreundschaft,
- * Zukunftsvisionen haben und auch verwirklichen möchten!